

鮎貝小学校だより

第20号 平成30年2月15日(木)

1年間の総まとめの時期となりました。

学び方もレベルアップ!

第IV節 実感する喜び

合言葉

『すくすく成長 しっかり感謝』

日々の努力目標

『学習と読書の習慣づくり』

校長 向田 聡



総まとめの問題に取り組む6年生



向きを変えて単元テストに取り組む5年生



まとめのワークに次々と取り組む2年生

レベルアップ大作戦 実施中!

- 1 あいさつ・・・鮎小自慢のあいさつにレベルアップ
『いつでもどこでも自分から 明るく笑顔ではっきりと!』
- 2 学 習・・・学び方をレベルアップ
今は総まとめの時期、問題に集中して取り組む。
- 3 仲間関係・・・仲良く協力できる関係にレベルアップ
お互いのよさを認め合い、感謝の気持ちを持つ。

この3学期に取り組んでいる『レベルアップ大作戦』は3つ。その2“学び方のレベルアップ”に一生懸命に取り組んでいます。これまで探究型学習を通して、考える力を高め、考えを交流して説明力や発表力を育んできました。そして、現在はいよいよ総まとめの時期となりました。問題演習が多くなるので、ゴールに向かって集中して取り組む力が必要です。どの学年も机の上の問題から目を離すことなく、集中して取り組んでいます。単元末の小テストをすることも多くなっています。ご家庭での勉強の様子はいかがでしょうか。お子さんから「明日、〇〇のテストがあるから、もう少し勉強する。」とか、「わからない問題があるんだけど教えてくれない？」などの言葉があるといいなあと思いますが……。この時期、具体的な目標を持って日々取り組んでほしいものです。

あいさつ たいま レベルアップ中!



3学期開始からこれまで、子ども達も先生方も力を入れて声をかけ合いながら取り組んで参りました。あいさつできない子が減り、上手にできる子が増えてきました。自慢できるまでには今一歩です。朝・出発時・帰宅時・食事・就寝時など、ご家庭でのあいさつもたくさんあります。ありがとう・ごめんなさいも含めてご家庭でのあいさつもしっかり交わせるようにしましょう。



6年生の朝のあいさつ運動



授業参観・保護者会 へのご来校 ありがとうございます!



2月9日(金)、今年度最後の授業参観。各学年とも、積極的に挙手・発言するところ、仲良く協力して学習できるところ、一生懸命に集中して学習するところなどなど、自分たちのいいところを見てもらいたくて頑張っている姿がとても印象的でした。4年生では10歳になる学年ということで2分の1成人式をおこない、家族への感謝の気持ちを表しました。また、もうじき卒業する6年生も、これまでの家族への感謝の気持ちを表しました。それぞれ、子ども達の素直な表現がとても感動的でした。お忙しい中、お越しくださいまして誠にありがとうございました。



1年生の時の写真と並んで感謝の作文を読む(6年生)



動物の気持ちになってロールプレイ(1年道徳)



振り子は長さによって時間が変わってくるのか(5年理科)



そろばんの使い方を覚えスピードも出てきたぞ。(3年算数)



「半分にする」の難問に挑戦していくぞ。(2年算数)

進行から全て自分たちで進めた2分の1成人式(4年生)



町スキー大会



町スキー大会まであと3日となりました。1年生から6年生まで、全学年から合計68名が参加することになりました。本校の子ども達は自分を高める良い場だと積極的に参加するところがすばらしいです。アルペン教室の中で、またスポーツ少年団の活動でも頑張った子もいます。クロカンは毎日のように本校のコースで練習をしてきました。当日の応援、よろしくお願いします。

町スキー大会参加数	
1年生	6名
2年生	7名
3年生	13名
4年生	14名
5年生	16名
6年生	12名
合計	68名



13日(火)の町スキー大会壮行会



14日(水)のクロカン現地練習会

5
4
3
2
1
……
ユ
ー
!